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Antragstext 
 

Das Studierendenparlament möge beschließen:  

 

Der AStA verwendet und verkauft in Zukunft nur noch Getränke aus 

Mehrwegverpackungen, vorzugsweise aus Glas.  

 

Begründung 
 

Die Verwendung von Mehrwegverpackungen  hilft dabei große Mengen an Plastikmüll zu 

vermeiden. Zudem sind Weichmacher aus Einwegpfandflaschen im Verdacht 

gesundheitsschädlich zu sein.  

 

Alle gängige Getränke sind in Mehrwegverpackungen erhältlich. 

 

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich.  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 


